

24. Januar 2017



In grosser Trauer nehmen wir Abschied von

Ernst Huber-Wittweiler

Alt-Gemeindepräsident

2. 5. 1928 – 16. 1. 2017

Ernst Huber war während über zwanzig Jahren, von 1960 bis 1982, Mitglied des Gemeinderates, die letzten achtzehn Jahre war er Gemeindepräsident von Niederweningen. Sein Einsatz für die Gemeinde im Gemeinderat sowie in vielen Kommissionen und Organisationen war beispielhaft. Es ging ihm stets darum, das Beste für die Projekte und die involvierten Menschen zu erreichen. Mit seiner charismatischen Art und seinem klugen Handeln konnte er viel für Niederweningen und dessen Umgebung bewirken. Auch nach seinem Rücktritt nahm er interessiert und unterstützend am Gemeindeleben teil.

Wir danken Ernst Huber für seinen grossen und uneigennütigen Einsatz zum Wohl der Öffentlichkeit und zur Entwicklung von Niederweningen. Wir trauern mit seiner Frau Margrit und seinen Angehörigen, ihnen entbieten wir unsere herzliche Anteilnahme. Ernst Huber werden wir stets ehrend gedenken und ihn in bester Erinnerung behalten.

Gemeinderat Niederweningen

Die Trauerfeier findet am Dienstag, 31. Januar 2017, um 14 Uhr in der reformierten Kirche Niederweningen statt.